

Lanzamiento del libro "Parlamentos Sensibles al Género: El caso de Chile"

Parlamentos sensibles al género El caso de Chile



La Diputada Claudia Mix junto a la Biblioteca del Congreso Nacional, presentaron el libro "Parlamentos Sensible al Género. El caso de Chile", estudio que recoge los avances de las mujeres en la participación política, la experiencia de otros parlamentos íconos de esta gestión en América latina y, además, ofrece un análisis de la legislación vigente y de los proyectos de ley con perspectiva de género.

El evento de lanzamiento contó con las exposiciones de la Diputada Catalina Pérez, Segunda Vicepresidenta de la Cámara de Diputadas y Diputados, Alfonso Pérez, Director de la Biblioteca del Congreso Nacional, Julieta Suárez, Doctora en Ciencia Política, Elisa Walker, abogada Máster en Filosofía Política, Adriana Muñoz, Ex Presidenta del Senado y Michelle Bachelet, Ex Presidenta de Chile.

Además, asistieron la Ministra de la Mujer y la Equidad de Género, el Presidente de la Cámara de Diputadas y Diputados, Vlado Mirosevic, el Secretario General Miguel Landeros, Representantes de las Naciones Unidas, jefaturas de la Corporación y la Coordinadora de Género de la Cámara de Diputadas y Diputados.

Este libro, forma parte de un trabajo conjunto que realizó la Biblioteca del Congreso Nacional con el equipo de la Diputada Claudia Mix durante su mandato como segunda vicepresidenta de la Cámara de Diputadas y Diputados el año 2022. El texto se compone de seis capítulos divididos en dos partes: La primera, se titula "La Construcción de los Parlamentos Sensibles al género en América Latina", mientras que la segunda lleva por título "La legislación con perspectiva de género en Chile", que aborda los capítulos: "Fuentes y desarrollo de la legislación con perspectiva de género en Chile", "Chile ante la violencia de género: avances y desafíos", entre otros.

El documento, se transforma en una importante compilación del trabajo parlamentario realizado durante los 10 últimos años, así como una instancia de revisión de las políticas e iniciativas que la Corporación ha realizado para promover el género como una variable transversal en la gestión institucional que apoya a la labor legislativa. De esta manera, para la Coordinación de Políticas de Género es un insumo relevante que permitirá acercar la información y la historia a las y los funcionarios de la Cámara de Diputadas y Diputados de Chile.



Diputada Claudia Mix, gestora del estudio, junto a la Coordinadora de Políticas de Género



Coordinadora Residente del Sistema de Naciones Unidas, Maria Jose Torres Macho,